

朝日でよかった！

2023年度
学校だより



令和5年12月21日
七尾市立朝日小学校

～笑顔であいさつ・思いやり・自律した朝日っ子の育成～

2学期 成長した学びの姿に拍手！ 感謝！

長かった2学期もあっという間だったと感じるほど、子どもたちは毎日の学習、行事、体験活動等を通して充実した学校生活をおくることができました。1学期に比べ、どの学年も、授業に向かう構えの高まり、学習の質の深まりを感じます。その中で一人一人が力を発揮し、互いに学び合い、高め合っている姿から大きな成長を感じます。これも保護者・地域の皆様にはたくさんのご協力をいただいたおかげと感謝しております。本当にありがとうございました。3学期も子供達一人一人が力を発揮し「朝日大好き、朝日でよかった！」を実感できるよう努力してまいります。明日から冬休みに入りますが、皆様、どうぞお体に気を付けてお過ごしください。

【1年生 秋のおみせやさん

2年生 動くおもちゃやさん 大成功！】

1年生が生活科の学習で「秋のものを使ったおもちゃ」2年生は材料を工夫して「動くおもちゃ」を作りお店を開きました。お互いに招待し1・2年生ともに開会のわかりやすい説明、元気な呼びかけや遊ぶ時の工夫がとてもよかったです。1・2年生、先生達みんなで楽しむことができました。

1年生・2年生がんばりました。ありがとう！



【3・6年生 人権教室】

6名の人権擁護委員の方が3、6年生にわかりやすく人権についてのお話をしてくださいました。難しいことではなく、自分達の周りにあることとして一人一人が人権について考えることができました。



【3年生 1年生への 民話の読み聞かせ】

3年生が総合の学習で学んだ朝日校区の民話を1年生に読み聞かせしてくれました。3年生は堂々と表現力豊かに語り、1年生は民話に聞き入っていました。



【3年生 消防署見学】

消防署の人たちが、わたしたちのくらしの安全を守るための努力や工夫を学ぶことができました。



【5年生 社会見学】

七尾市公設地方卸売市場の見学に出かけました。卸売市場の競りの見学やお話を通して、市場の役割や働く人の工夫を学ぶことができました。



【4年生 特別支援学校 3・4年生と交流】

11月28日(火)4年生は計画、準備、そして本番でも、思いやりの気持ちがあふれた温かい声かけや行動がたくさん見られました。みんな笑顔の素敵な交流会になりました。



【おおぞら・そよかぜ学級 七尾の町めぐり】

電車の乗り方、マナーの学習や一本杉通りのお店を散策しました。鳥居醤油店では作り方の説明を聞き、お醤油ができるまでの大変さを学ぶことができました。また、体験もさせていただきとても楽しい時間を過ごすことができました。



【タイピングフェスティバル】

2~6年生でタイピング力のアップを目指して行っています。1分間に打てる字数を数え、学年で設定された目標字数をクリアできるようにがんばります。今回は全学年クリアできました。また、一番多かったのは6年生の今村暢孝さん、なんと214字でした。1年生は2分間視写に挑戦しています。

6年生タイピング速いぞ!



◇七尾市読書感想画入賞者

力作ぞろい 入賞した人をはじめ
全校のみなさんががんばりました

最優秀賞	6年 木森 里	6年 八窪 慶子		
優秀賞	1年 直江 桔平	3年 石橋 拓人	3年 大橋 龍空	4年 坂井 清史郎
	4年 澤田 琉南	5年 塚林 みな美		
優良賞	1年 坂下 結菜	2年 毛利 志杏	2年 澤田 惟楓	
	4年 坂口 恵人	4年 中立 結月	5年 今田 凜	